

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《雪山で見えにくい時は》

身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- わき道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

《積雪時は、「道幅が狭い」》

○ 無理に突っ込まない

○ 並んで、走行しない

- 片側2車線の道路でも、雪が多くなると、2車線分の道幅が無い場所があります
- 無理をして車線数にこだわると、接触事故を引き起こします。極力、周りの車と距離をあけましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

深川 ワゴン車が雪山に突っ込み、横転

運転していた41歳男性が死亡

路面はシャーベット状態だった

◇凍結路面 スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう◇

2022/1/17(月) 23:10

16日午後2時すぎ、深川市の道央自動車道でワゴン車が道路脇の雪山に突っ込み、そのはずみで中央分離帯にも衝突して横転しました。この事故で、ワゴン車を運転していた男性（41）が頭を強く打ち、病院に運ばれましたが死亡が確認されました。現場は片側2車線の直線道路で、事故当時、路面はシャーベット状態だった。

道路を横断中の7歳女児が

軽乗用車にはねられ、病院に搬送

軽乗用車を運転していた男性を現行犯逮捕

◇ながら（スマホ）運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/1/18(火) 11:18

18日午前7時半ごろ、和歌山県の道路を横断していた7歳の女子児童が軽自動車にはねられました。はねられた女児は頭を打っていて、の病院に救急搬送されたということです。消防によると、救急車が現場に到着した際には、女児は意識があったということです。警察によると、軽自動車を運転していたのは男性（50）で、過失運転致傷の現行犯で逮捕されました。

赤の点滅信号無視で、発覚

酒気帯び運転容疑で、現行犯逮捕

◇こういう人がいるから、優先側でも気をつけないと◇

◇点滅信号◇

◇赤点滅は…確実な「一時停止」、左右の安全確認◇

◇黄色点滅は…「相手は止まらないかもしれない」、『徐行』しましょう◇

2022/1/18(火) 9:18

16日午後10時45分ごろ、鹿児島県の町道で基準値を超える酒気を帯び、軽乗用車を運転した疑いで46歳の男が現行犯逮捕されました。警察によると、赤の点滅信号を無視して走行したため、署員が停車させて発覚。